



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子



令和5年12月11日

東芳小学校だより

第30号

文責：校長 山際裕之

12月7日 3年生が阿久津曲がりねぎを収穫しました

12月7日、3年生が総合的な学習として育ててきた阿久津曲がりねぎを収穫する日を迎えました。2年生の終わりごろに、特別非常勤講師の橋本様から阿久津曲がりねぎについての基本的な知識を学んで種を植えてから、苗植え、やといの作業を経て、数か月間をかけて収穫となりました。橋本様からポイントを聞いて、途中でねぎが折れないように、手前に引きながら慎重に曲がりねぎを収穫しました。植えた場所の土壌の質のちがいに、太さや長さには差はありましたが、たくさんの阿久津曲がりねぎを収穫することができました。収穫した曲がりねぎは、一人一人に分けてもらってそれぞれ持ち帰りました。お家で味わっていただけでしょか？ わたしたち教職員もおすそ分けをいただきました。わたしは試食会で橋本様から紹介していただいた簡単調理でいただきました。とてもおいしくいただきました。ありがとうございました。



クリスマス読み聞かせ会が行われました



12月7日に1・2年生、8日に5・6年生のクリスマス読み聞かせ会が行われました。読み聞かせボランティアの皆様と学校司書のご好意によるものです。いつもの読み聞かせとはちがって、会場となった音楽室はクリスマスの雰囲気装飾され、ハンドベルの演奏を聴いたり、手遊びやクリスマスの歌をうたったりクリスマスにまつわる本を読んでいただいたりしました。子どもたちは終始笑顔で、素敵な時間を過ごしました。後半には、あやしいサンタクロースが登場しました。1・2年生も5・6年生も、笑顔で迎えてくれました。代表して各学年の日直さんにプレゼントを手渡しました。このプレゼントも、読み聞かせボランティアの皆様の手作りです。本当にありがたいです。今週は、3・4年生対象のクリスマス読み聞かせ会が行われます。



4年生の社会 海老根和紙について学びました

海老根和紙保存会の根本京子様をお迎えして、4年生が海老根和紙を学ぶ授業を行いました。根本様は「ふるさと郡山」や海老根和紙の動画教材にも登場している方です。海老根和紙は「郡山に残る歴史を伝えるもの」として学習しました。この日は、コウゾやトロロアオイなどの原材料や道具、作品などを見せていただきながら、和紙の歴史、海老根和紙が受け継がれている経緯、和紙が作られる工程などを説明していただきました。子どもたちは、学習したことを生かして根本様の問いかけに即座に答えたり、話しを聞きながら熱心にメモを取ったりしながら、社会の授業で学んだことを深めることができました。



～教育相談にご来校いただき、ありがとうございました～

教育相談期間中は、お忙しいなか時間をつくっていただき、ありがとうございました。お子さまについて共通理解を図る貴重な機会となりました。今後もご家庭と連携を図りながら、お子さまの健やかな成長のために努力してまいります。2学期も残り2週となりました。2学期のまとめとして充実した学校生活を送ることができるよう、お子さまとご家族の皆様健康管理をよろしくお願いたします。